

2024-05-08

Entre fallas técnicas y acusaciones candidatos a la alcaldía Miguel Hidalgo debaten

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/entre-fallas-tecnicas-y-acusaciones-candidatos-a-la-alcaldia-miguel-hidalgo-debaten/>

Cortesía IECM

Mauricio Tabe, quien busca dirigir la demarcación por un segundo periodo de tres años, Miguel Torruco y Antonio Carabia, candidatos por las coaliciones "Va X la Ciudad de México", "Sigamos haciendo historia" y Movimiento Ciudadano, protagonizaron el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, entre fallas técnicas, acusaciones y presentación de propuestas.

Los temas que abordaron fueron "uso de suelo y desarrollo urbano" y, "seguridad ciudadana", donde Tabe ofrecía reforzar el trabajo que ha realizado al frente de la demarcación y Torruco se comprometía a ser un "alcalde cercano y no huir de sus responsabilidades", en tanto de Carabia se presentó como una nueva alternativa para encabezar la alcaldía.

Tabe y Torruco dejaron atrás el intento de pacto de civilidad que hicieron hace unas semanas en un mercado, donde ambos se ofrecían a "bajarle porque los ánimos estaban muy arriba".

Mientras Torruco intentaba sacar un pegote donde se leía "Clausurado por corrupto" en su atril, Tabe mostraba encuestas donde lo posicionaron en el primer lugar de la preferencia electoral.

El alcalde con licencia, mientras intentaba impedir que colocara la pegatina, el candidato morenista le pedía que no le fuera a sacar un cuchillo; lo anterior en referencia a un conflicto que tuvo el papá de Tabe con unos inspectores del Instituto de Verificación Administrativa (INVEA) porque querían clausurar su negocio.

Los tres candidatos hablaron sobre la manera en que mejorarían la seguridad, reordenar a los restauranteros, así como rehabilitar deportivos, parques y las colonias.

Mientras Tabe exaltaba los resultados que tiene en materia de seguridad, con base en los resultados del INEGI, sus contrincantes políticos aseguraban lo contrario al señalar que los índices delictivos habían incrementado.

Antes de concluir el debate, los candidatos presentaron sus argumentos finales para convencer a los vecinos de la Miguel Hidalgo que son la mejor opción.

Mientras que el alcalde con licencia pedía defender a la alcaldía y salir a votar para defender a la democracia, ya que la demarcación es el "bastión" de la libertad y la defensa de México, Torruco argumentó que "tenemos la oportunidad de cambiar el rumbo de Miguel Hidalgo, ya que, aseguró Tabe "no tuvo nada que ofrecer, se dedicó a ofender a López Obrador y polarizar".

Antonio Carabia trató de aprovechar la oportunidad al pedir a los vecinos que emitieran el "verdadero voto útil" a favor de Movimiento Ciudadano.